

夕涼み会を実施しました

7月19日(金)、「夕涼み会」を本園で行ないました。

当日は午前中保育だったため、子どもたちはいったんお家に帰り、夕方お父さんお母さんと一緒に幼稚園やってきました。みんなかわいらしい浴衣や甚平に身を包んでいます。年長組さんはキャンプファイヤーで、夕方の幼稚園を体験していますが、うさぎ組やりす組の子どもたちははじめていつもとは違う夕方の幼稚園に来てはやくもテンションが上がっている様子でした。



夕涼み会の前に食券交換を行いました。父母の会で夕涼み会をより楽しんでもらおうと、役員さんたちがかき氷やジュース、おたのしみ袋の売店を開いてくれました。子どもたちは事前に用意した食券をかき氷などと交換し、手渡された品物を嬉しそうに受け取っていました。



いよいよ「夕涼み会」が始まりました。音楽が鳴り、子どもたちは朝の体操のように整列して園長先生のあいさつを聞きます。そして待ちに待った「子どもみこし」の始まりです。



「子どもみこし」はうさぎ組さんからスタートです。

まずは子どもたちがお神輿の前でポーズを決めて記念撮影。そしてお神輿を担ぐ前に司会の先生の合図で2本締めを行い、いよいよお神輿を担ぎます。元気なかけ声とともにやぐらのまわりをまわってお父さんお母さんにお神輿を担ぐ姿をみてもらいました。担ぎ終わったらお神輿を置いて3本締めをしたら次のりす組さんにバトンタッチです。



りす組さんもうさぎ組さんに負けないぐらい元気一杯にお神輿を担いでくれました。ばんび組さんもお神輿の後ろから応援してくれました。



お兄さんお姉さんの年長組さんとってもパワフルにお神輿を担いでくれました。



最後は「にんにん忍たま音頭」をお父さんお母さんと一緒に踊りました。やぐらのまわりに親子で集まってもらい、盆踊りのように「にんにん忍たま音頭」をみんなで楽しく踊りました。



親子で思い出に残る楽しい時間を過ごせたのではないのでしょうか。
父母の会の役員の皆様には多大なるご協力を頂き心より感謝申し上げます。